

Comitiva despegó anoche rumbo a Punta Arenas: Operación que llevará al Presidente Boric al Polo Sur duraría un total de 36 horas

Visita tiene fines de investigación científica y medioambiental. El mandatario sería el tercer gobernante en pisar el Polo Sur, luego de los primeros ministros de Noruega y Nueva Zelanda.

J. SOTO

Un viaje en avión de más de 16 horas en el que cubrirá más de seis mil kilómetros esperaba realizar el Presidente Gabriel Boric, para llegar hoy al Polo Sur.

El mandatario y su comitiva despegaron anoche, pasadas las 21:00 horas, desde el Grupo 10 de la Fuerza Aérea, en Santiago, rumbo a la ciudad de Punta Arenas, en un traslado que toma cerca de cuatro horas.

Si las condiciones climáticas lo permiten, Boric tomará un avión para volar otras seis horas en dirección sur, hasta la Base Presidente Frei, en la isla Rey Jorge, ya en el Territorio Chileno Antártico y que ha sido visitada antes por el mandatario. Luego y también evaluando el clima, abordará un avión Twin Otter de la FACH en dirección a la estación polar Glaciar Unión, en donde el expresidente Sebastián Piñera estuvo en 2013.

Tras su estadía en Glaciar Unión vendrá otro vuelo, de seis horas adicionales y 1.200 kilómetros de extensión, hasta el Polo Sur, específicamente, a la base Amundsen-Scott, de Estados Unidos. La Operación Estrella Polar III, como fue denominada, duraría 36 horas y se extendería hasta mañana sábado.

Presidencia indicó que durante el trayecto, Boric no estará fuera del territorio chileno, pues recorrerá "desde la tierra de O'Higgins (península Antártica) hasta el Polo Sur".



PRESIDENCIA

El Presidente Boric y su comitiva despegaron anoche, pasadas las 21:00 horas, desde el Grupo 10 de la Fuerza Aérea, rumbo a Punta Arenas.

Según dio a conocer Presidencia, al gobernante lo acompañarán las ministras de Defensa y de Medio Ambiente, Maya Fernández y Maisa Rojas, respectivamente, y la subsecretaria de Relaciones Exteriores, Gloria de la

Fuente. Además, estarán los tres comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas. El comandante en jefe de la Fuerza Aérea, general Hugo Rodríguez, ha visitado la zona antes de ser nombrado

en ese cargo. Además, la comitiva incluye a personal del Inach.

El foco de la visita sería la protección medioambiental, revisar en terreno los contaminantes que hay en esa zona y tomar nota

de los estándares medioambientales que se fijaron en la base norteamericana, dijo el Gobierno. El viaje es parte de las gestiones del Ejecutivo para consolidar la presencia de Chile en el Continente Blanco, y se suma a otras, como la construcción del rompehielos "Almirante Viel" y la rehabilitación de la base en el Glaciar Unión.

Boric sería el tercer gobernante en ejercicio en llegar al Polo Sur. Antes lo hicieron los primeros ministros Helen Clark (Nueva Zelanda, en 2007) y Jens Stoltenberg (Noruega, en 2011).

En 2023 y a propósito de su visita a China, el Presidente Boric invitó a su par Xi Jinping a visitar la Antártida, pero aquello todavía no se materializa.

PRENSA
Solo un medio de comunicación, TVN, cubrirá en terreno el viaje.